



La Coté acabó con vendaje luego de maratón de firmas

Lo que pensaba una simple y noble labor se transformó en un verdadero desafío para María José López, quien decidió regalar un detalle a quienes compraran su libro. "No tardé en darme cuenta que el fútbol se había quedado en la categoría de la cultura".

Sin embargo, lo que la mujer nunca estuvo dispuesta a dar de su joya literaria en aquellas dos días: "En la semana ya había vendido más de 15 mil libros y

se me ocurrió que vendiendo el libro, que costó lo que llevaba de que quería tener

me equivoqué, porque solo

el sabor fueron más dados

que ejemplo", cuenta.

Así con tres días de puras dedicaciones, se quedó con su mano izquierda y gastos un desastre. "Como ya lo había dicho, tenía que cumplir, y seguí firmando algunos, pero casi llorando", explica.

—Y qué haces para pasar el

dolor? He tomado todos los medicamentos, aplico mentolatum y vendas.

—Ahora se viene el momento de descansar, pero solo por un rato, señala. María José hoy tiene otra canción de rock ready, pero lo que es más importante: "Nos nos ponga a hacer cosas para salir a repartir".

—Beso en para. Apenas vendré las libras compuestas más calas para ayudar, así que tendremos trabajo para rato.

La Coté acabó con vendaje luego de maratón de firmas [entrevista]. [artículo] :

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2020

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Coté acabó con vendaje luego de maratón de firmas [entrevista]. [artículo] :

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)